



かがみっ子

① かんがえる子

② がんばる子

③ とめあう子



鏡山小学校 学校だより 3月18日 No.24
文責 校長 益田 宏

卒業おめでとう!!



3月14日(金)、6年生の門出を祝うかのような穏やかな晴天の中、第55回卒業証書授与式を行いました。今回6年生が掲げた卒業式のテーマ「Start～かがやかしい笑顔で仲間とはばたこう～」の通りに、6年生157名が晴れやかな笑顔で鏡山小学校を卒業しました。

この1年間、様々な行事や日々の委員会活動等で、鏡山小学校を引っ張ってくれた6年生がいなくなった学校は寂しい感じがしますが、6年生が今年度見せてくれた活躍を目に焼き付けてきた下級生がしっかりと引き継いでくれると思います。小学校6年間で培った力を礎に中学校でも活躍してくれることと思います。

【6年生 お別れの言葉】

2025年 3月14日 喜びと希望に満ちた 卒業の日
その歩みの証として 卒業証書を いただきました
長いようで 短かった 6年間
数々の思い出が よみがえってきます
大好きな家族に手を引かれ 校門をくぐった 1年生
大きなランドセルと 新しい友だちに
わくわくドキドキの 毎日でした
6年生と 手をつないで歩いた 春の遠足
優しい6年生のおかげで 安心して過ごすことができました
1年生のお世話をして お兄さん(お姉さん) 気分を味わった 2年生
学校探検では クイズを出しながら
いろいろな教室を 紹介しました
1年生の喜ぶ顔が うれしかったです
友達と仲良く学んだ 3年生
理科や社会など たくさんの教科が加わりました

新しくなった校舎や広い中央階段
あのわくわく感は今でも忘れません
たくさんを経験した 4年生
初めて入った屋上プール
プールから見た鏡山は いつもより大きく感じました
松葉かきでは 汗をかきながら
虹の松原を きれいにしました
高学年としてスタートした 5年生
委員会やクラブ活動にも参加しました
波戸岬での宿泊訓練
息を合わせてこいだ カッター体験
力いっぱい大きなオールを動かして
ゴールを目指して進みました
出し物で盛り上がった キャンドルの集い
集団生活や体験活動を通して
協力することの大切さを学びました
泥まみれになった 田植え
黄金色に 変わった稲を収穫し
お米を作ることの 大変さを知りました
そして ついに迎えた 6年生
最上級生としての 自覚と責任をもってスタートした 最後の一年間
“フレンド スターズ”

仲間と協力しながら、「最上級生として下級生をひっぱろう」をスローガンに
下級生のお手本として がんばりました
大雨の中、長崎の歴史を学んだ修学旅行
戦争の恐ろしさを知り 千羽鶴をささげて平和を祈りました
長崎の文化に触れた 班別自主研修
出島や 中華街を見学しながら
時代の流れを 感じることができました
自然の怖さを感じた雲仙では
がまだすドームで見た 土石流の速さに驚きました
心をひとつに 全力で取り組んだ
小学校 最後の運動会
ぼくたち赤組は、「いこてんよく」を合言葉に、心を一つに燃え上がり、
最後まであきらめず 運動会を楽しむことができました
私たち青組は、「げんかいとつぱ」を合言葉に、真の限界まで突き進み、思い出に残る白
熱した運動会にすることができました。

ぼくたち黄色組は、「いっせんひっしょう」を合言葉に、
全力で戦い、笑顔さんさんと、最高の運動会にすることができました
ぼくたち緑組は、「いちいふんとう」を合い言葉に、運動会を盛り上げ、
鏡山小全体に 勢いをつけることができました
私たち桃組は、「ゆうおうまいしん」を合言葉に、団員を主役とした応援で、二連覇を達

成ることができました

それぞれのスローガンを胸に
精一杯の力を 出し切ることができました
一つひとつの動きを完璧にしようと
繰り返し練習を重ねた フラッグ
振り方をそろえて 旗の音を響かせました
大きな拍手と歓声に
やりとげた喜びを感じました
先生に注意されることも 友達とけんかすることもありました
力が足りなかったときも 一人ひとりの力を集めて
励まし合い 認め合うなかで
友情を深めることを学びました
私たちは 6年間の思い出と 学んだことを胸に
卒業します

心のこもったお祝いの言葉
ありがとうございます
伝統を受け継ぐみなさんに 今バトンを渡します
これからも みなさんの力で
笑顔とあいさつがいっぱいの
明るい学校を つくり上げていってください
ここまで一生懸命育ててくれた 大切な家族
どんな時も 優しく見守り
悪いことをしたときは 本気でしかってくれました
おかげで 心も体も大きく成長しました
ときには優しく ときには厳しく支えてくださった 先生方
6年間で教えてもらった 学ぶことの楽しさ
継続することの大切さを
中学校でも生かしていきます
ありがとうございました
未来へ はばたこうとしている 今 私たちは 誓います
自分の足で しっかり立つことを
仲間を大切にし 行動することを
夢に向かって 進むべき道を
まっすぐに見つめ 切り開いていくことを
「Start かがやかしい笑顔で 仲間とはばたこう」
名残はつきませんが いよいよお別れです
たくさんの思い出を ありがとう
感謝の気持ちを 忘れません
ありがとう みなさん
ありがとう 鏡山小学校
さようなら 鏡山小学校 さようなら